

JOURNALIST

KPH Probolinggo Gelar Patroli Gabungan Sewilayah Sub - Kesatuan Pemangkuan Hutan Lumajang

Salsa - SURABAYA.JOURNALIST.CO.ID

Sep 30, 2024 - 09:32



Lumajang - (29/09/2024) Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo mengadakan patroli gabungan di seluruh wilayah Sub-Kesatuan Pemangkuan Hutan (SKPH) Lumajang. Patroli ini melibatkan kolaborasi antara Perhutani TNI, Polri, dan masyarakat sekitar, yang di pimpin langsung oleh wakil

kepala Perhutani Sub Kesatuan Pemanguan Hutan Lumajang Januar Suhartono, SP. Beserta anggotanya dan Asisten Perhutani serta Kepala Resort Pemanguan Hutan kegiatan ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan kelestarian hutan serta mencegah terjadinya aktivitas ilegal, seperti penebangan liar, perambahan hutan, dan kebakaran hutan. Pada sabtu (28 September 2024)

Patroli gabungan ini merupakan salah satu upaya strategis yang dilakukan oleh Perhutani dalam meningkatkan pengawasan terhadap kawasan hutan di Lumajang, terutama di daerah yang rawan terhadap kegiatan yang dapat merusak lingkungan dan ekosistem hutan. Langkah ini juga menjadi bagian dari komitmen [Perhutani](#) dalam memastikan pengelolaan hutan yang berkelanjutan dan mendukung pembangunan ekonomi lokal yang berbasis pada sumber daya alam yang terjaga.

Kepala Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut. melalui wakil Sub Kesatuan Pemanguan Hutan Lumajang Januar Suhartono, SP. menekankan pentingnya sinergi antara semua pihak untuk menjaga kawasan hutan dari berbagai ancaman. "Kami berterima kasih atas dukungan dari TNI, Polri, dan masyarakat dalam kegiatan patroli gabungan ini. Patroli ini tidak hanya bertujuan untuk menjaga keamanan kawasan hutan, tetapi juga untuk memastikan kelestarian alam yang menjadi sumber kehidupan bagi masyarakat di sekitar hutan. Kami akan terus meningkatkan koordinasi dan intensitas patroli untuk menjaga hutan dari aktivitas ilegal," ujarnya.

Selain pencegahan terhadap aktivitas ilegal, patroli ini juga bertujuan untuk memantau kondisi kawasan hutan, termasuk potensi ancaman kebakaran hutan dan lahan (karhutla) yang kerap terjadi selama musim kemarau. Tim gabungan juga melakukan inspeksi di area rawan kebakaran dan memberikan edukasi kepada masyarakat sekitar terkait tindakan preventif yang dapat dilakukan untuk menghindari terjadinya kebakaran hutan.

Perwakilan dari Polri dan TNI yang turut hadir dalam patroli gabungan ini menegaskan komitmen mereka untuk mendukung penuh upaya Perhutani dalam menjaga keamanan hutan. "Kolaborasi lintas sektor sangat penting dalam upaya perlindungan hutan. Kami siap berkoordinasi dengan Perhutani untuk menjaga kawasan hutan dari segala ancaman, termasuk penegakan hukum bagi pelaku kejahatan lingkungan," ujar perwakilan Polri.

Masyarakat sekitar juga memberikan respons positif terhadap kegiatan patroli ini. Mereka merasa lebih aman dengan kehadiran patroli gabungan yang secara rutin melakukan pemantauan di kawasan hutan. Partisipasi aktif masyarakat melalui program Masyarakat Peduli Api (MPA) juga menjadi salah satu pilar penting dalam mencegah terjadinya kebakaran hutan dan aktivitas ilegal lainnya.

Dengan dilaksanakannya patroli gabungan ini, Perhutani Probolinggo menunjukkan komitmennya untuk terus menjaga dan melindungi kawasan hutan dari ancaman yang dapat merusak lingkungan. Patroli ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat serta mendorong terciptanya kawasan hutan yang aman, lestari, dan mampu mendukung kesejahteraan masyarakat sekitar.

Kegiatan patroli gabungan ini akan terus dilakukan secara berkala, sebagai bagian dari strategi jangka panjang Perhutani dalam menjaga keberlanjutan

hutan dan mendukung kebijakan nasional terkait pelestarian sumber daya alam.@Red.